



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

CÁTEDRA "JUAN DEL ENZINA"

24-11-75

Querido Don Benigno

¡ También murió! Me acuerdo de esta frase que tiene usted en su patio, bajo un Felipe II hecho de alambre. Todo se termina. ¿ Será pasará alma? ¿ Será mejor o peor? Yo soy muy escéptica ante toda política. No creo en la política ni en nunca. Recibi su carta. Estamos alma viviendo en casa de Laura. Hasta el día 3 estaremos aquí. Luego vamos a Salamanca. Dos o tres días. Después vamos a Alguifa y a Granada. Hasta alma todo sigue igual. Ni la tesis me sirve ni las otras. La calificación de la tesis fue sobresaliente por unanimidad, que equivale a sobresaliente "cum laude". Están escribiendo otra sobre mí en París. Menos sido invitado también a la Universidad

donde "Paul Valéry" de Montpellier, para abril. R. Méndez  
estrena esta semana "Ha-de unos cuantos", en el Ateneo  
de Madrid. Le escribí las notas para el programa. En  
ese mismo teatro me han pedido "El Auto". También  
"El conde" me lo han pedido en exclusión por tres  
años, la C. de "Jirón de Anicura", y con "Hay arroyos"  
estamos a la espera en Vergel y el teatro nacional.  
Pero ya sabe usted: luego no resulta nada.

Me alegro mucho de su éxito y de  
que ya sea usted abuelo. Hago gestiones e para  
que me trasladan a la Universidad de Madrid o  
para que dote lo de Salamanca. No sé en qué  
quedaré todo. En fin, espero que nos veamos  
pronto. Mientras tanto, escribo cosas. En Salamanca  
encontramos un ática muy alegre. ¿Luego usted  
ya la tesis? ¿y lo de Velozner? ... Amigos. Recuerde